



PULSOPOLITICO

**FRENA MONREAL "GUERRA SUCIA" EN SU CONTRA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Bastó que Ricardo Monreal, líder de la bancada de Morena en el Senado de la República, denunciara el inicio de una guerra sucia en su contra por parte de la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, quien anunció que en su programa de mañana, *Martes del Jaguar*, revelaría información comprometedor que lo involucra, para que ésta diera marcha atrás.

El legislador zacatecano condenó que se practique espionaje en su propio partido, al llamar a sus militantes a que prevalezca la prudencia "para no adentrarnos en caminos sin retorno ya que de no ser así, se va a iniciar un proceso de ruptura al interior y los únicos responsables son quienes están impulsando esta campaña sucia de desprestigio y descalificación contra un aspirante a la candidatura presidencial", lo que mucho podría costarle al Movimiento Regeneración Nacional fundado por Andrés Manuel López Obrador.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La ejecución de Salvador Llamas Urbina, consejero nacional de Morena, funcionario municipal en Puerto

Vallarta y aspirante a la gubernatura de Jalisco, ocurrida la tarde del viernes en Guadalajara, en la que las autoridades de ese estado señalan, por sus características, la "evidente participación del crimen organizado", volvió a impactar a los habitantes de esa capital, en la que en las últimas semanas se recrudeció la violencia.

Al mismo tiempo, y después de la "amenaza" de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, a Ricardo Monreal, parece confirmarse que en las filas de Morena está en marcha una encarnizada batalla entre sus militantes por la disputa de las candidaturas a cargos federales y estatales de elección dentro de dos años, tras de anticiparse prematuramente el proceso de sucesión presidencial y la renovación de congresos y alcaldías locales. **Definida** la candidatura del PRI al Gobierno del Estado de México, con la postulación de Alejandra Del Moral, exsecretaria de Desarrollo Social en el gabinete mexicano de Alfredo Del Mazo, varios exmandatarios se reunieron con ella para expresarles todo su apoyo en la contienda del año próximo, en la que se buscará conformar una alianza opositora con PAN y PRD, si es que este partido se suma.

Ahora que en la Cámara de Diputados, la bancada de Morena intentará dinamitar al INE con una reforma electoral del Ejecutivo, cobra actualidad esa advertencia del senador Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano, de que debió hacerse al inicio del sexenio y probarse en la elección intermedia, de lo contrario, por falta de equidad y certeza en la próxima elección presidencial, se pone en riesgo la paz y estabilidad económica, social y política del país.

Delicado, el estado de salud del extitular de la PGR Jesús Murillo Karam, por las complicaciones que ha padecido en semanas recientes.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico